



Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 6
令和元年6月5日
発行人 校長 八木沼孝夫

教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット
“いなっ子”

中体連支部総合体育大会 手に汗握る試合でがんばりました

去る5月28日(火)・29日(水)に、各会場において中体連岩瀬支部総合体育大会が行われ、本校からも多くの選手が参加しました。各部・各選手ともこの大会に照準を合わせて、これまで練習に励んできましたが、その成果を発揮してがんばりました。

その結果、バドミントン競技で女子団体第2位、個人戦女子ダブルスで●●●●・●●●●組が第1位、●●●●・●●●●組が第2位、卓球競技では男子ダブルスが●●●●・●●●●組や第3位に入賞し、卓球競技男子個人シングルの●●●●くんが県中大会の出場権を獲得しました。

そのほかの部は上位大会に出場することができませんでした。9年生にとっては最後の中体連の公式戦となってしまいましたが、どの部もどの選手も最後まであきらめずに試合を戦っている姿は輝いていました。この頑張りをこれからの学校生活などに生かしてほしいと思います。



9名の部員で健闘した野球部



ゲームセットのあいさつも立派です



3位入賞の●●君・●●君



バド女子ダブルスは稲田同士の決勝



ソフトテニス部もがんばりました



顧問の先生からのアドバイス

交通安全鼓笛パレード 稲田学園鼓笛隊 堂々のパレード行

5月22日(水)市内の小学校16校から約1200名が一堂に会して、令和元年度第48回交通安全鼓笛パレードが行われました。上北町交差点から大町交差点までの松明通り1,220mの区間を、堂々と演奏しながら鼓笛行進を行いました。当日は沿道に駆けつけていただいた多くの市民の皆さまから温かい声援と拍手をいただきありがとうございました。

また、子ども達の楽器運搬にご協力くださいました保護者の皆さま、ありがとうございました。



多くの市民から温かい声援をいただいた稲田学園鼓笛隊

田んぼの学校 園児・5年生・8年生が田植えをしました

5月23日(木)、稲田公民館と稲田幼稚園、稲田学園の学社連携融合事業の「田んぼの学校」の田植えが行われました。講師の常松義彰様のご指導と岩淵爽悠会の皆様のご協力により、稲田幼稚園の年長さんと稲田学園の5年生、8年生が参加しました。初めて素足で田んぼに入った子ども達も多く、初めは恐々と田んぼに入っていました。慣れてくると上手に苗を植えることが出来ました。

秋の稲刈り後には精米されて自分達で食べる他、8年生は9年生での関西への修学旅行で、稲田の米を配りながら、須賀川・稲田のPR活動を行う予定です。

ご協力いただいた方々に御礼申し上げます。



素足で田んぼに入りました



8年生女子は園児をサポート



最後はみんなで記念撮影

いなだっ子の活躍

実用数学技能検定

3級 ●●●●(8年) 4級 ●●●●(9年) ●●●●(8年) 5級 ● ●●(8年)

6級 ●●●●(7年) ●●●●(7年) ●●●●(7年) ●●●●(7年) ●●●●(7年)

第6回福島県管弦打楽器ソロコンテスト 福島県大会

中学校の部 金賞 ●●●●●(9年)

バドミントン県中スプリングカーニバル2019 中学生学校対抗戦

女子団体 第1位 バドミントン部

第3回にほんまつカップバドミントン大会

女子団体 第2位 バドミントン部

令和元年度 中体連岩瀬支部陸上競技大会

1年男子1500m 第1位 ●●●●(7年) 共通女子砲丸投げ 第1位 ●●●●(9年)

3年男子100m 第2位 ●●●●(9年) 共通女子四種競技 第2位 ●●●●(9年)

共通男子四種競技 第3位 ●●●●(9年) 共通男子四種競技 第4位 ●●●●(9年)

共通男子走り幅跳び 第6位 ●●●●(9年)

令和元年度 中体連岩瀬支部総合体育大会

バドミントン競技女子団体 第2位

同 女子ダブルス 第1位 ●●●●(9年)・●●●●(9年)

同 第2位 ●●●●(9年)・●●●●(9年)

卓球競技 男子ダブルス 第3位 ●●●●(9年)・●●●●(8年)

6/13(木)・6/14(金) 6年生、東京へ修学旅行に行ってきます

稲田学園では6年生の修学旅行は「キャリア教育」の一環として一泊で東京に行ってきます。どんな修学旅行になるか楽しみです。修学旅行のスローガンのように「最高の思い出」を作ってください。

○1日目 7:30 鏡石駅集合=新白河8:36=上野9:54=上野動物園 13:00=江戸東京博物館 15:30=代 16:50々木川ビレッジ(泊)

○2日目 宿舎 8:00=原宿=豊洲=9:30 キッザニア 14:30=上野駅 15:18=新白河 16:56=17:18 鏡石駅解散 17:30

先日行われた中体連支部総合体育大会ですが、どの部も一生懸命がんばっていました。延長戦で1点差で惜しくも敗れた野球部、フルセットのファイナルの末で敗れてしまったソフトテニス部など手に汗握る白熱した試合を観戦して感動を覚えました。感動を与えてくれた選手の皆さんに感謝しています。私も中学生の時に緊張しながら試合に臨んでいたことや、部活動顧問として大会で激を飛ばしていた頃を思い出しました。(もう一度部活動を指導したくなりました。)これで引退する9年生もいますが、3年間部活動を続けてきたことや最後までベストを尽くして頑張ったことを「自信と誇り」に、これからの学校生活をがんばってほしいと思います。また、これまでお子様を支え、応援していただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。これからも引き続き稲田学園の各部への応援をよろしくお願い致します。